

Antrag

der Abgeordneten Dr. Feige, Frau Köppe, Poppe, Frau Schenk, Schulz, Dr. Ullmann, Weiß und Frau Wollenberger

Zählung der Wahlperiode

Der Bundestag wolle beschließen:

Mit Beginn der Wahlperiode des am 3. Dezember 1990 gewählten Deutschen Bundestages werden die Wahlperioden neu gezählt.

Der sich am 20. Dezember 1990 konstituierende Bundestag ist demnach der

Deutsche Bundestag, 1. Wahlperiode neuer Zählung.

Berlin, den 20. Dezember 1990

Dr. Feige
Frau Köppe
Poppe
Frau Schenk
Schulz
Dr. Ullmann
Weiß
Frau Wollenberger

Begründung

Mit der Vereinigung der beiden deutschen Staaten am 3. Oktober 1990 und der gesamtdeutschen Wahl hat für Deutschland eine neue historische Periode begonnen. Die Deutsche Demokratische Republik und die alte Bundesrepublik Deutschland sind untergegangen. Dem gibt das deutsche Parlament dadurch Ausdruck, daß es die beginnende Wahlperiode die 1. Wahlperiode neuer Zählung benennt.

